

Malerbetrieb bekam ein Gütesiegel

Hans-Heinrich Harms und seine rund 80 Angestellten wurden für Qualitätsarbeit belohnt

jr. WINSEN. Die qualitativ hochwertige Arbeit des Malereibetriebes Hans-Heinrich Harms wurde jetzt gewürdigt: Andreas Baier, Geschäftsführer der Kreishandwerkerschaft Harburg übergab das Gütesiegel Qualität im Handwerk (qih) an den Betrieb in Winsen-Hoote. Das Besondere: Das Gütesiegel qih wird ausschließlich aufgrund von positiven Kundenrückmeldungen verge-



Andreas Baier (li., Kreishandwerkerschaft) übergibt Hans-Heinrich Harms die Urkunde. Die Mitarbeiter freuen sich

Foto: jr

ben. Zu den Bewertungskriterien zählen unter anderem Sauberkeit, Kompetenz und Kundenorientiertheit. „Mein Dank geht an die Mannschaft. Meine Mitarbeiter haben einen Löwenanteil zu dieser Auszeichnung beigetragen“, sagt Hans-Heinrich Harms. Der Betrieb schnitt in der Gesamtwertung mit der Note 1,42 ab. Auch in Zukunft ist das Urteil der Kunden Gold wert: Weiterhin wird mit den Rechnungen ein Fragebogen verschickt.